
 

Der Menschensohn ist nicht gekommen, dass 

er sich dienen lasse, sondern dass er diene 

und gebe sein Leben als Lösegeld für viele.  
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